



AVIS PUBLICS ET ORDRES DU JOUR – SÉANCES DU CONSEIL DU 31 JANVIER 2026, 14 H

(English message follows)

(*Lac-Tremblant-Nord, le 22 janvier 2026*) – Tel qu'annoncé en début de semaine, exceptionnellement, deux (2) séances du conseil auront lieu à une semaine d'intervalle, soit le 31 janvier et le 7 février, en raison des ajustements au calendrier suivant les élections municipales de novembre dernier.

Ainsi, plusieurs séances seront tenues le samedi 31 janvier prochain, à partir de 14h, en présentiel (marina de PLTN) et en ligne :

1. Séance extraordinaire du conseil : Adoption du budget municipal 2026 et du programme triennal d'immobilisations (PTI) 2026-2027-2028
2. Consultation publique : Adoption de deux (2) règlements de concordance
3. Séance ordinaire du conseil municipal

→ *Les informations de connexion pour accéder aux séances en ligne seront communiquées la semaine prochaine.*

Voici les documents à consulter en prévision du 31 janvier, qui sont disponibles dans les onglets [Avis publics](#) et [Ordres du jour et procès-verbaux](#) du site web de la municipalité :

- Avis public et Ordre du jour - Séance extraordinaire du conseil (Budget 2026 et PIT 2026-2027-2028)
- Avis public et Ordre du jour - Consultation publique (deux (2) règlements de concordance)
- Ordre du jour – Séance ordinaire du conseil municipal

Pour toute question concernant les séances ou les documents, veuillez SVP communiquer avec la municipalité par téléphone (819-425-8154) ou par courriel (info@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Merci de votre attention !



PUBLIC NOTICES AND AGENDAS – COUNCIL MEETINGS ON JANUARY 31ST, 2026, 2 PM

(*Lac-Tremblant-Nord, January 22nd, 2026*) – As announced earlier this week, exceptionally, two (2) council meetings will be held one week apart, on January 31st and February 7th, due to adjustments to the schedule following last November's municipal elections.

Several meetings will be held on Saturday, January 31st, starting at 2 PM, in person (PLTN marina) and online:

1. Special Council meeting: Adoption of the 2026 municipal budget and the 2026-2027-2028 three-year capital expenditure program (PTI)
2. Public consultation: Adoption of two (2) concordance bylaws
3. Regular Council meeting

→ *The information to access the online meetings will be provided next week.*

Here are the documents to review in preparation for January 31st, available under the tabs [Public notices](#) and [Council's agenda and Minutes](#) on the municipality's website:

- Public notice & Agenda - Special Council meeting (2026 budget and 2026-2027-2028 PTI)
- Public notice & Agenda - Public consultation (two (2) concordance bylaws)
- Agenda - Regular Council meeting

If you have any questions about the meetings or documents, please contact the municipality by phone (819-425-8154) or email (info@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Thank you for your attention!